

An den
Bezirksausschuss Granterath/Hetzerath
Vorsitzender Thomas Eickels

Antrag: Sanierung Toilettenanlagen Mehrzweckhalle/ Alte Schule

Sehr geehrter Herr Eickels,

die zwischen der Mehrzweckhalle und der alten Schule gelegene Toilettenanlage ist in einem veralteten und sanierungsbedürftigen Zustand,

Die Ausstattung der Toiletten ist zum Teil noch aus den 1960er-Jahren (Erstausstattung). Die sanitären Anlagen wurden in den letzten Jahrzehnten immer lediglich repariert und partiell ausgetauscht. Die Toilettenanlage wird bei sämtlichen Veranstaltungen, die in der Mehrzweckhalle, auf dem Platz vor der Halle oder in der alten Schule stattfinden genutzt. Die gesamte Ausstattung entspricht nicht mehr einer zeitgemäßen Ausstattung für eine Toilettenanlage die für eine Vielzahl von öffentlichen Veranstaltungen genutzt wird.

Der CDU-Ortsverband Granterath stellt daher folgenden Antrag zur Beschlussfassung in der nächsten Sitzung des Bezirksausschusses Granterath/Hetzerath:

„Die Verwaltung wird beauftragt die Toilettenanlage an der Mehrzweckhalle grundlegend zu sanieren und auf einen zeitgemäßen und für öffentliche Veranstaltungen angemessen Standard zu ertüchtigen.“

Mit freundlichen Grüßen
Rene Meurer
CDU-Ortsverbandsvorsitzender Granterath